



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2013

P131188

Kenntnisnahme vom Geschäftsbericht und der Rechnung der Gebäudeversicherung des Kantons Basel-Stadt für das Jahr 2012

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Gestützt auf § 2, Abs. 3 berichtet der Regierungsrat dem Grossen Rat jährlich über die Geschäftsführung und die Rechnung der Gebäudeversicherung.

Nachstehend eine kurze Zusammenfassung über das Geschäftsergebnis 2012: Das Geschäftsjahr 2012 weist im Vergleich zum 10-jährigen Mittel eine unterdurchschnittliche Feuerschadenbelastung aus (6,8 Mio. Franken). Im Elementarbereich ist die Schadensituation mit einer Gesamtschadensumme von 8,9 Mio. Franken überdurchschnittlich ausgefallen. Der grösste Elementarschaden ist der Hagelschlag vom 7. Juni, der über dem nördlichen Kantonsgebiet niedergegangen ist und Schäden in der Höhe von 5,5 Mio. Franken verursacht hat. Diese Schadenbelastung sowie die notwendige Rückstellung für nicht eingekaufte Rückversicherung führen dazu, dass das Betriebsergebnis mit -8,1 Mio. Franken (Vorjahr -3,0 Mio. Franken) negativ abschliesst. Das Finanzergebnis ist 2012 wieder einmal erfreulich ausgefallen. Es resultiert ein Finanzgewinn von 17,6 Mio. Franken (1,6 Mio. Franken). Betriebs- und Finanzergebnis ergeben zusammen ein positives Gesamtergebnis von 9,5 Mio. Franken. Dieser Betrag wird dem Reservefonds zugewiesen, der per 31. Dezember 2012 einen Bestand von 174,1 Mio. Franken aufweist. Dies entspricht einem Deckungsgrad von 2,22‰ des Versicherungskapitals gegenüber 2,15‰ im Vorjahr.

Die Kontrollstelle PricewaterhouseCoopers AG hat die Rechnung geprüft. In ihrem Bericht vom 30. Mai 2012, welcher der Jahresrechnung mitgedruckt ist, empfiehlt sie die Jahresrechnung zur Genehmigung.



